

viernes 31 de diciembre de 2010

Antequera potencia su carácter logístico con una rebaja fiscal a vehículos de transporte por carretera

En el día de ayer se procedió, por parte del alcalde de Antequera, Ricardo Millán, y del presidente de la Compañía Logística ACOTRAL y de FETRAMA, a la firma de un protocolo en el que se adquirió el compromiso por parte del Ayuntamiento de la rebaja del impuesto de vehículos en el tramo de camiones de más de 3.000 kilos, tractores de más de 25HP, remolques y semiremolques de más de 3.000 kilos, a cambio de la domiciliación de todos los vehículos de la compañía en el municipio de Antequera.



Esto va a suponer una rebaja fiscal entre el 35 y el 46 por ciento, que se aplicará a todos los vehículos de estos tramos actualmente domiciliados en Antequera, a los de nueva incorporación y a los de la Compañía Logística ACOTRAL, suponiendo un incremento en los ingresos por este concepto en el Ayuntamiento.

A dicho acto asistieron los portavoces de los grupos políticos PSOE, PP e IU, así como miembros del equipo director de la Compañía Logística ACOTRAL.

Con esta propuesta, Antequera tendrá un impuesto de circulación por vehículo industrial de los más bajos permitidos por la actual normativa, permitiendo con ello el desarrollo de Antequera como ciudad de la logística del transporte, al favorecer con esta rebaja fiscal la actual y futura implantación de la plataforma logística de la ciudad.